

Katja Krüger avec une délégation d'élues à Erlangen

#CMRennes #rennes #pcf #

Entre le 22 et le 24 avril 2015, Katja Krüger s'est rendue à Erlangen avec une délégation d'élues conduite par Nathalie Appéré, Maire de Rennes.

Dans le cadre du jumelage et des liens d'amitiés et de coopérations que nous entretenons avec la ville allemande, les élues rennaises ont rencontré leurs homologues franconiens dont le Maire d'Erlangen ainsi que des acteurs de la vie culturelle, scientifique et économique.

Le programme très riche et concentré sur deux jours et demi prévoyait des rencontres thématiques sur l'économie et l'emploi, la recherche, les transports et la culture, mais aussi sur l'égalité femmes/hommes et l'engagement citoyen.

Photo : Katja Krüger en compagnie de Nathalie Appéré au centre Franco Allemand d'Erlangen.